



Nació en Lima, el 29 de setiembre de 1961. Tiene estudios de Filosofía e Historia en la Facultad de Teología Pontificia y Civil de Lima y en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Asimismo, cursó estudios en la Academia Diplomática del Perú “Javier Pérez de Cuéllar”, donde obtuvo su Bachillerato y Licenciatura en Relaciones Internacionales, además del título de Diplomático de Carrera. Tiene maestrías en “Integración Regional” y en “Derecho Internacional y Relaciones Internacionales” por el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset, adscrito a la Universidad de Complutense de Madrid.

Antes de asumir como Viceministro de Relaciones Exteriores, se desempeñó como Director General de América del Ministerio de Relaciones Exteriores. Previamente, en la sede central de la Cancillería, ha sido Director de América del Sur, Director de Control de Drogas, así como ha desempeñado distintas funciones en el Gabinete Ministerial, en la Dirección General de Asia, Cuenca del Pacífico, África y Medio Oriente, en la Dirección General de América, y en la Dirección General de Protocolo.

En el exterior, ha sido Embajador Extraordinario y Plenipotenciario del Perú en la República Argentina, donde también fue Cónsul General del Perú en La Plata. Anteriormente, ha servido en la Embajada del Perú en el Reino de España, en la Representación Permanente del Perú ante la Organización de los Estados Americanos, en la Embajada del Perú en Austria, y en el Consulado General del Perú en Washington DC.

Ha sido condecorado por la República del Perú con la Orden “Al Mérito del Servicio Diplomático del Perú José Gregorio Paz Soldán” en el Grado de Gran Cruz; por la República Federativa del Brasil con la Orden de Rio Branco en el Grado de Gran Cruz; por la República de Chile con la Orden de Bernardo O´Higgins en el Grado de Gran Oficial y con la Orden Al Mérito en el Grado de Oficial; por el Reino de España con la Orden al Mérito Civil en el Grado de Encomienda y con la Orden al Mérito Civil en el Grado de Encomienda de Número; y por la República de Austria con la Orden Goldene Ehrenzeichen.